



不屈不撓

3月、1年間の総まとめ・・・より成長した自分になるう!!

春めいた日が増えてきて、まさに三寒四温という言葉がぴったりの時期になっています。本日から3月となり、学校は卒業式に向けて準備を進めているところです。

先日行われた立志式からもう1ヶ月が過ぎていることで、2年生としての生活も残すところあと1ヶ月になっています。「光陰矢のごとし」時の過ぎるのは本当に早いもので中学校での生活もいつの間にか2年間が終わろうとして、いよいよ最高学年となるまでの秒読みが始まりました。

卒業式を間近にして、1年後の自分自身を思い描く時期を迎えています。感動的な卒業式を全校で作り上げること、そして、真岡東中学校の顔となるよう、生活面をより正し、確かな学力を身に付けられるよう努力すること、部活動に全力で取り組むことを期待しています。1年間、保護者の皆様のご支援ご協力をありがとうございました。



3月の予定

スクールカウンセラー来校日 12日 14日(最終日)
生徒下校時刻 18:00

- 1日(金) 栃木県立高校卒業式
- 4日(月) 衛生検査 安全点検 サイクル変更(2・3・4・1・6・24) 生徒下校18:00
- 5日(火) 2年卒業式会場準備 茨城県立高学力検査 学校集金口座振替日
サイクル変更(8・9・7・18・22・23) いじめアンケート
- 6日(水) 栃木県立高一般選抜① フレックス特別選抜/2年学年運営 校内テスト
- 7日(木) 卒業式予行、卒業式準備 栃木県立高一般選抜②
- 8日(金) 卒業式 生徒下校完了13:20
- 12日(火) 栃木県立高合格発表 フレックス特別選抜合格発表 SC来校
栃木県立高通信制課程、定時制課程出願
- 13日(水) 1, 2年朝会 生徒下校完了15:10 職員会議、職員研修
- 14日(木) 茨城県立高合格発表
- 15日(金) 茨城県立高二次募集出願 委員会活動⑩
- 18日(月) 栃木県立高定時制課程入試
- 19日(火) 弁当の日(TV・スマホなしの日) 市内小学校卒業式 いじめアンケート
PTA会計監査 後援会常任委員会
- 20日(水) 全校美化 茨城県立高第2次募集学力検査
- 21日(木) 春分の日
- 22日(金) 修了式、生徒下校完了14:35 栃木県立高定時制合格発表
- 25日(月) 茨城県立高二次募集合格発表
- 28日(木) 栃木県立高通信制合格発表
- 29日(金) 離任式



■修学旅行の費用に関する連絡

- ★ 修学旅行日 平成31年6月14日(金)～16日(日)
- ★ 旅行会社への支払い予定日 5月中旬
- ★ 2年次までの積立金額 75,100円
(1年次～30,000円・2年次～45,100円)※2年次は、各家庭で口座を作成して振込
- ★ 実際に支払いをすと思われる金額 79,000円程度
- ★ 3年次の積立金額(修学旅行費・卒業準備金) 21,000円 (3,000円×7回)

※ 2年次の積立に関して、口座を作成されなかったり、積立をされていないご家庭があります。
2年次の45,100円分をすぐに準備いただくこととなりますので、どうぞよろしくお願いいたします。
未納や口座振替ができなかったご家庭へ3月～4月にJTBから通知が来ます。
未納のままの場合、修学旅行に参加ができなくなりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

■ 2年生の活躍

市長賞メダル授与(下野杯サッカー大会優勝) 小森 心翔
下野教育美術展 絵画

奨励賞	梶山 凜花	石川 空都	黒子 彩音
	村山 咲良	市村 大樹	関 カミラ
	入江 麗奈	小川 歩華	仁平 ころ
特賞	山口 翔生		
金賞	仁平 ころ		
金賞	宮田 歩美		

書初中央展

特賞
金賞
金賞

栃木県学校教育書写書道作品展 特賞 山口 翔生

卒業式へ向けて、そして、これからの私の抱負!!

新生徒会長 松本 陽大朗

もうすぐ3年生になる僕の生徒会長としての抱負は、まじめに明るく生活してこの学校をリーダーとして引っ張ることができる存在になることです。そのためには、先生方に明るく元気なあいさつをすることや時間をみて行動するなど日々の生活の中で大切なことをしっかりできるようにして、1、2年生の手本になりたいです。

これを実現するためには自分だけでやるのではなく学年全体で協力して学校を引っ張っていきけるように声かけをしていきたいです。

中学校生活の3分の2が終わり、中学生でいられるのはあと1年ほどなので、更に友達を大切にして生活して、限られた時間を楽しく良い思い出になるようにしたいと思います。

新生徒会副会長 山口 翔生

新体制となった生徒会としては、学校行事に熱い真岡東中学校を更に盛り上げ、将来誰もが「真岡東中学校で良かった」と誇りに思える学校作りをしていきたいです。

楽しいことがたくさんありますが、式典や朝会、さらには授業など、気を引き締めなければいけない場面では、緊張感をもった姿勢で臨んでいくようにします。そうすることによって行事や学習面で「やる気」のエネルギーになります。大変と思えることかもしれませんが、一つ一つを乗り越えていくことで、新しい自分に出会えるはずという考えにつながります。このように気持ちを切り替えることで、ちょっと先の未来が光り輝いて見えて、ワクワクします。皆さん一緒に新しい真岡東中学校をつくりあげていきましょう。

3学期を振り返って

2年1組 柴山 青空

3学期を振り返ると、僕は将来について改めて考える学期だったと思います。立志式などを通し、一人一人が自分の人生についてより深く考え、「志」をもつことができた学期でした。いよいよ、来年には受験をいう人生の大きな岐路に立ちます。自分の夢を実現するために今何をすべきかを考え、「志」をもって努力していこうと思います。

2年2組 塚田 理紗

私はこの3学期を振り返って思ったことは、5分前行動、2分前着席などのあたり前の行動を守ろうとする意識が強かったと思います。学級委員を中心に呼びかけをして、2分前にはきちんと着席することができていました。はきちらんと着席することのできない日々を、あたり前の行動を大切にしながら、2年2組で過ごせる時間を大切にしていきたいです。

2年3組 宮本 丞

3学期には大きな行事はありませんが、2年生には立志式という重要な行事がありました。「立志の誓い」「合唱」式の中での態度も立派ですごく良い式ができました。また、先月の学年末テストや普段の授業でも真剣に勉強に取り組む様子が見られ、受験生0学期にふさわしいと思いました。次は自分たちが3年生になるので、東中のリーダーとなれるように頑張っていこうと思います。

